

vet de son lit on est privé de cette protection tant qu'on reste séparé de l'objet pieux." — La médaille comme le scapulaire ne protège donc surnaturellement la personne que si celle-ci la porte sur elle. Autrement, comme la question de distance est chose, en fait de surnaturel, tout à fait relative, on pourrait très bien concevoir un habitant de Québec qui aurait sa médaille-scapulaire dans un appartement à Montréal et qui croirait ainsi être en règle avec les prescriptions de l'Eglise.

DON ALESSENDRO

DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr l'Archevêque et Mgr Dugas sont revenus le 25 octobre de la province de Québec, où ils étaient allés assister aux fêtes du troisième centenaire de l'établissement de la Foi.

— La Rde Mère Piché, supérieure générale des Sœurs Grises de Montréal, obligée par la maladie d'interrompre sa visite des maisons de l'Ouest à Lebrét, a pu se rendre à Saint-Boniface le 16 octobre. Après quelques jours de repos elle a repris sa visite.

— La Rde Mère Martin de l'Ascension, supérieure générale des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie sortant de charge, est devenue provinciale à Longueuil, tandis que la Rde Mère Marie-Léonie, provinciale du Manitoba, est devenue supérieure à L'Epiphanie. Elle est remplacée par la Rde Mère Marie-Médard. La Rde Sœur Marie-Godfroy, ancienne supérieure de Saint-Jean-Baptiste et de Saint-Pierre (1895-1905) remplace la Rde Mère Marie-Laurent comme supérieure de l'Académie Saint-Joseph de Saint-Boniface.

— Le R. P. A. Delaère, C. SS. R., le premier prêtre du rite latin passé au rite ruthène il y a plus de dix ans et qui a accompli une œuvre si apostolique dans le district de Yorkton, Sask., vient d'en commencer une semblable parmi les colonies ruthènes échelonnées entre les lacs Winnipeg et Manitoba.

— Nos vives sympathies aux Rds Frères de la Croix de Jésus, dont la maison provinciale, le noviciat et le juniorat viennent d'être détruits par le feu à Rimonski.

— La Rde Sœur Lupien, après onze ans de séjour à l'hôpital de Saint-Boniface, dont sept comme supérieure, est partie pour Montréal le 23 octobre. La partie centrale, qui relie si harmonieusement les deux ailes de l'hôpital, restera comme le grand souvenir de son administration. Le nom de celle qui doit la remplacer n'est pas encore connu.

— A une récente réunion de l'Union Nationale Métisse un comité dit de colonisation a été formé pour aider les Métis à prendre leur part du sol manitobain par voie de "homesteads" ou autrement. Nous